Firma Mayer spendet 2000 Euro für das Segeltaxi



Waltraud Mayer (von links), Peter Kuch, Edeltraud Mayer, Erwin Mayer, Lothar Schiele und Thomas Mayer bei der Spendenübergabe. (Foto: Privat)

arid,5356732.html

AALEN / an Anstatt Kundengeschenke zu Weihnachten, unterstützt die Firma Mayer Hubarbeitsbühnen in diesem Jahr ein soziales Projekt. Das Segeltaxi, das krebskranke Kinder unterstützt darf sich über die Spende freuen.

"Wir hatten selber Erfahrungen mit Krebskranken in der Familie", erklärt Edeltraud Mayer, Geschäftsführerin der Firma, über die Entscheidung, das Geld an Segeltaxi zu spenden. "Uns war es auch wichtig, dass Familien krebskranker Kinder unterstützt werden. Denn diese sind von den Erkrankungen immer mit betroffen und benötigen Hilfe."

"Es ist immer toll, wenn man sieht, wie sich auch Unternehmen sozial engagieren", so der Aalener Architekt Lothar Schiele bei der Spendenübergabe.

(Erschienen: 30.11.2012 08:50)

http://www.schwaebische.de/region/ostalb/aalen/stadtnachrichten-aalen_artikel,-Firma-Mayerspendet-2000-Euro-fuer-das-Segeltaxi-

